
Faits saillants à l’intention des parents 
Conseil d’établissement Saint-François-d’Assise 

  

DATE : 27 octobre 2022   

RÉUNION : En personne  

QUORUM : Oui  

PERSONNES INVITÉES : Aucune.  

 

  
ÉLECTIONS  

• Poste de la présidence : Makravane Phouttama  

• Poste de vice-présidence : Patrick Lavoie  

 
  

INFORMATIONS  

• Clientèle scolaire à ce jour : 427  

• Budget de formation et de fonctionnement pour les membres du CÉ et OPP. Les membres de l’OPP seront 

sondés sur leur intérêt à une rencontre de groupe.  

• Budgets et fondation Saint-François d’Assise.  

• Mise en route de l’élaboration du nouveau projet éducatif. Relance du développement pédagogique après des 

années de pandémie.  

 
  

DÉCISIONS  

• Projet formation Dre Nadia pour les parents en lien avec l’anxiété chez les enfants.  

• Campagne de financement de la fondation SFA : Projet Bo-Sapin.  

• Autorisation pour des sorties éducatives ainsi que dans le quartier.  

• Allocation des budgets pour les fêtes thématiques et les sorties de fin d’année.  

• Augmentation des frais du service de garde sur demande du Centre de services scolaires (CSS). Le CÉ s’entend 

sur une augmentation minimale. 

• Harmonisation des frais exigés aux parents en cas de retard au SDG sur demande du CCS. 

 
  

À FAIRE/À SUIVRE  

• Nomination de membres de la communauté. Maison de la famille de Mercier-est et Loisirs Ste-Claire sont 

envisagés.  

• Lecture et adoption de la régie interne au prochain conseil.  

 
  

DIVERS/QUESTIONS DES MEMBRES  

• Retour sur la rentrée au préscolaire : problématique dans la communication aux parents (confusion sur la date 

pour apporter le matériel scolaire, présence des parents non spécifiée pour la 1ère journée).  

• Demande pour un plan des portes pour les entrées/sorties des élèves disponible et accessible sur le site internet 

de l’école.  

• Demande d’informations sur les classes multi-niveaux.  

• Essai d’un nouveau bulletin d’information « Faits saillants » destiné aux parents pour informer sur les travaux du 

CÉ.  

• Proposition de sondage auprès des élèves sous le thème Embellissement de la cour. Sera à aborder 

ultérieurement avec un projet de la direction à venir. 

  

Prochaine rencontre : le 30 novembre 2022.    
  


